

# NGO

## Danrem 083/Bdj Buka Secara Resmi Rapat Anggota Tahunan Primkop Kartika Baladhika Jaya Tutup Buku Tahun 2021

Achmad Sarjono - [MALANG.NGO.WEB.ID](http://MALANG.NGO.WEB.ID)

Mar 23, 2022 - 20:09



MALANG KOTA - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. membuka Secara Resmi Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primkop Kartika Baladhika Jaya Tutup Buku Tahun 2021, bertempat di Aula Untung Suropati, Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No 17 Kota Malang, Rabu (23/3/2022).



RAT Primkop Kartika Baladhika Jaya tutup buku tahun 2021 mengambil tema “ Dengan Semangat Kebersamaan, Kemandirian dan Kerja Keras Kita Tingkatkan Peran Koperasi Angkatan Darat Dalam Menunjang Kesejahteraan Prajurit dan ASN TNI-AD ” yang dilaksanakan secara sederhana dengan mematuhi protokol kesehatan.

Dalam sambutannya Komandan Korem 083/Bdj, menyampaikan “Rapat Anggota Tahunan merupakan kewajiban yang mesti dipenuhi oleh pengurus pada setiap akhir tahun tutup buku. Rapat Anggota Tahunan Juga Menjadi Forum Tertinggi Pengambilan Keputusan Penting Dalam Mengembangkan Manajemen Koperasi Secara Kelembagaan Serta Untuk Mengevaluasi Pertanggungjawaban Pengurus Koperasi, Dalam Melaksanakan Program Kerja Yang Tertuang Dalam Rencana Anggaran Biaya Selama Tahun 2021,“.

“Dengan hasil evaluasi tersebut, hendaknya digunakan sebagai dasar untuk memperbaiki dan menyempurnakan rencana kerja dan RAB Primer Kartika Baladhika Jaya Pada Tahun 2022, melalui RAT Ini, Ada Beberapa Agenda Yang Akan Dibahas, Antara Lain : laporan pertanggungjawaban pengurus atas pelaksanaan manajemen koperasi serta keputusan penting lainnya dalam rangka mengembangkan kinerja koperasi agar lebih efektif, produktif dan kompetitif.



Danrem 083/Bdj, berharap kepada seluruh peserta rapat dapat berpartisipasi secara proaktif, jujur dan obyektif dalam menilai dan mengevaluasi kinerja manajemen koperasi selama ini.

Sumbang saran dari seluruh peserta rapat dalam forum ini merupakan wujud konkret dari tanggung jawab dan kepedulian anggota untuk turut serta memajukan primkop kartika Baladhika Jaya dalam memantapkan fungsi dan perannya sebagai sarana komando untuk meningkatkan kesejahteraan Prajurit dan ASN TNI AD beserta keluarganya.

Lebih lanjut, RAT Tutup Buku tahun 2021 dapat dijadikan momen untuk menggali hal-hal yang lebih baik dalam menentukan langkah-langkah pembinaan dimasa yang akan datang, agar primer koperasi kartika Baladhika Jaya terus berusaha untuk meningkatkan kesejahteraan Prajurit dan ASN Beserta Keluarganya, hal ini senada dengan thema yang diusung "Dengan Semangat Kebersamaan, Kemandirian dan Kerja Keras Kita Tingkatkan Peran Koperasi Angkatan Darat Dalam Menunjang Kesejahteraan Prajurit dan ASN TNI AD," ungkap Danrem. (Penrem 083/Bdj)